

Francisco de P Santisteban
La Paz B C.

ey chancery y se ha hecho la Paz por parte de Austria el 26 de Agosto de 1920.
Se ha dado la Division Polaca en el territorio polaco y se han establecido los estatutos para
ellos. Hasta ahora no se han establecido los estatutos para el resto de las divisiones.
Respetable Señor: Es un honor para mí estar en su presencia en su casa.

Vengo a molestar su atención para exponerle a Usted lo siguiente:
= Ofrecíjeles una exhortación la D.L. a efecto de que se acuerde de sus obligaciones

El Sr General Don Angel Flores por indicacion mía y accediendo bondadosamente
a mi solicitud para servir en el ministerio de la Secretaría de Hacienda, para el Admi-
nistración de este Admón. Marítimo. El Sr Genl Flores me respondió bien favorable-
mente que iba a trabajar en el cargo de Admón. por un periodo de 24 meses desde 1888
hasta 1890. siendo ejercida su autoridad Imperial del Faz de la Caja de Rentas de la
Confederación. En el año 1890, ademas de su Admón. de la Marinha, donde se
abstuvo en su cargo, disponiendo su traslado por el cargo de Director de la Administración
del Sr Presidente Madero, estuve encargado de las relaciones personales con el
Sr. Don Manuel Resille que en ese tiempo viro convencionado para arreglar para
el Sr Presidente Madero las cesantias de Sinaloa. El Sr Genl Flores convencionó el 12 de
septiembre, segun se nos refiere en su acta, susplir con mi deber en el cargo
el que desempeñaba en el Comandante en jefe de las fuerzas en Sinaloa en
el que desempeñaba en el Comandante en jefe de las fuerzas en Sinaloa en

En Julio de 1914 que ordené ~~dejé~~ la toma de este planalto por las fuerzas que
vinieron desde el sur de Col. Fajardo, General Gestalum y Don Miguel L. Gómez je =
e la entrada de dichas fuerzas en Puebla a las órdenes del Sr. Gómez, que asumió
el mando gubernativo desde esa fecha, presto mis servicios a la causa
Constitucionalista hasta el año de 1916 en que tuve a Ud bien ordenar nos
presentáramos en Méjico y adonde incorporado al Batallón Marqués de León al =
mando del Teniente Coronel Urbano Angulo, tuve el honor de conocer a Ud y expre-
carle mi adhesión. Por los informes de esos Sres. Gómez y Angulo que rindie-
ron a Ud como Secretario de Guerra constan mis servicios a la causa constitui-
cionalista. Puse mi grano de arena en arrojar del Distrito los Villitas que =
comandaba el llamado Gral Ortega y también en derrocar la pretendida Junta Neu-
tral que por cierto tiempo se adueñó del Gobierno de este Distrito.

En el citado año de 1916 despues de expresarle a Ud mi adhesión y formando yo parte integrante del Batallón Marquez de Leon como Página obtuve de Ud como Secretario de Guerra el permiso para regresarme a este lugaz habiendo Ud ordenado se me entregaran tres meses de sueldo como soldado de la guarnición a Ud reconocido. A diferencia de otras personas no me dejó a ese

Estos datos sirven para significarle a Ud mi General que no soy extraño = a las causas = obviamente a las negociaciones y a las relaciones que se realizan entre las

= subComandantes de los distritos, desviando volver al Ramo de Aduanas siendo el representante del Secretario de Hacienda para la Administración de este Admán Marítimo ante la Secretaría de Hacienda y una vez que se pidió informe a una persona de alguna confianza de la actual Administración y que este informe = fue favorable, pero lo lamentable que son las comunicaciones militares se corrieron estos trámites se designó persona que ocupara este puesto, y la Secretaría = de Hacienda así quedó constado, a lo que se avanza aviso, creyendo que el año

• Durante el tiempo transcurrido de 1916 hasta hoy en el presente que he venido sosteniendo trabajando en el Comercio, mas hoy debido a la fuerte competencia y malos negocios por la crisis porque previsione este Distrito no veo en la necesidad de solicitar mi reingreso al Ramo de Aduanas, y no siendo posible en la de Vizcaya, en ninguna de las de este litoral, que sup. Adu. en el Dist. no

• el Sirv. tiene bien servido su oficina, que le devolver la correspondencia = a mi favor ante la Secretaría de Hacienda en bien de este su lucido servicio a que se repite a sus órdenes y le deseo todo éxito y felicidad en sus lo

que pueda querer de su parte

• La noche de ayer se hallaba la oficina abierta y se vio que se conservaban en la oficina y en el techo de la misma se vio una gran cantidad de papeles y documentos que se

• estaban en el techo y en el suelo, que se conservaron en el techo, y se vio que se

• estaban en el suelo al ser levantados al techo se cayeron en el suelo y se

• cayeron en el suelo y se perdieron en el suelo y se perdieron en el suelo y se

• estaban en el suelo y se perdieron en el suelo y se perdieron en el suelo